
第５２１回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 5年 10月 25日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員 

中村出 委員／齋藤義紀 委員／兼田徳幸 委員／阿部則裕 委員／佐藤善哉 委員 

 

議事内容 ：◎社側報告 

1.挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

1.番組・視聴率関連 黒須 取締役編成業務局長兼番組審議会事務局長 

2.報道・制作関連  後藤 取締役メディア情報局長 

3.番組合評 

◇山形いちまる「やまがた百景 名水名湯を行く」  

令和 5年 10月 18日（水）19：00～19：54放送 

担当：メディア情報局メディア情報センター コンテンツ担当部長 寒河江 徹 

 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 521 回番組審議会が開かれ、10 月 18 日に放送、山形いちまる「やまがた百景 名水

名湯を行く」を合評しました。総集編を含めシリーズ 9作目。今回は名水、名湯をテーマに最上町、尾

花沢市を巡りました。おなじみのタレント石田靖さん、山形住みます芸人のソラシドさんらによる珍道

中。美しい景色とともに、温泉宿の夫婦や地元の人たちとのやり取り、温かいふれあいがありました。 

出席した委員からは、 

「地元の人間でも行ったことがないところに焦点が当てられ、その地を知ることができ良かった」 

「旅をする石田靖さんは飾らず、自然体で地元の人に接し、地元の人もカメラなど意識することなくふ

るまった。石田さんの人柄、制作スタッフの意思疎通ができ良い雰囲気が作れたからだと思う」 

「回を重ねているシリーズだが、やまがた百景とは？などの趣旨、これまでの流れなどの紹介がある 

とすんなり番組に入ることができたと思う」 

「名水名湯を行くというサブタイトルだったが内容からはちょっと離れ統一性がないように感じた」 

「エンドは 8月末の尾花沢花笠まつりの様子で、10月の番組放送からすると時期ずれがあった。 

ロケスケジュールの都合などもあるが処理の仕方に一考があっても良かったのでは」 

「車では行けない場所という表現があったが、どう行けばよいのか交通手段の情報などがほしかった」 

「県内にはまだまだ取材をしていない地がある。そこに宝が眠っている可能性もある。今後も取材を続

け掘り起こしていってほしい」 などの意見がだされました。                               

 

以上 


